

■ **DEBATE** EL PP ASEGURA QUE LA EMPRESA SUBSANARÁ LOS ERRORES Y SE QUEDARÁ CON LA EXPLOTACIÓN

# La gestión del aeródromo queda desierta por problemas técnicos

El PSOE pide que se invierta en las instalaciones para habilitar el uso comercial

S.  
oria

La adjudicación del aeródromo de Garray quedó desierta en la primera convocatoria. Según explicó ayer en el pleno el presidente de la Diputación, Efrén Martínez, la adjudicación no fue aprobada por la mesa porque contaba con un problema técnico-jurídico al considerarse que las empresas que reclaman la prestación del servicio son empresas individuales. El responsable de la institución confía en que una vez que se subsanen estos problemas técnicos se pueda adjudicar la prestación del servicio. El aeródromo centró una buena parte del debate del pleno ordinario del mes de julio que celebró ayer la Diputación Provincial, en el que el orden del día fue escaso.

El portavoz del PSOE, Ángel Núñez, presentó en el apartado de preguntas y respuestas una batería de cuestiones sobre el aeródromo en las que planteaba que no se hizo un estudio serio de las posibilidades de las instalaciones y que se realizó un proyecto "con prisas". Asimismo Núñez apuntó que se hizo una elección errónea porque había un proyecto con personas unionadas dispuestas a llevarlo adelante como era el de Navalcalallo.

Núñez explicó que al quedar desierta la adjudicación de la explotación del aeródromo "queda una incertidumbre de si se podrá poner en uso o no". El portavoz socialista abogó por realizar mayores inversiones en las instalaciones de Garray con el objetivo de pobilitar el uso comercial del aeródromo de Garray. El portavoz del PP, Domingo Heras, señaló que cuando se construyó el actual aeródromo, en el que se han



El pleno ordinario de julio centró su debate en la gestión y en la explotación del aeródromo

F.S.

invertido 1.300.000 euros, se pensó únicamente para poder ser utilizado para el aterrizaje de emergencias y también de aviación deportiva. Agregó que las ofertas que se han presentado se han realizado dentro de este campo "y quizá dentro de unos años podemos pensar en vuelos comerciales". El portavoz popular se refirió al aeródromo de León que no puede hacer frente al gasto que supone la puesta en funcionamiento de los vuelos comerciales. Heras se mostró pruden-

te y aseguró que "el proyecto se ha realizado adecuadamente y seguro que el aeródromo de Garray será muy usado".

Por otra parte, en el apartado de mociones, los grupos políticos aprobaron por unanimidad "el rechazo ante la violenta represión ejercida sobre el pueblo saharauí por parte de las fuerzas policiales de Marruecos. Ante tales hechos, manifestamos nuestro firme apoyo a la libertad de expresión y de manifestación de la sociedad saharauí y su legítima aspiración al

## MOCIÓN

Los grupos políticos muestran su apoyo, en una moción, en la autodeterminación y la libertad del pueblo saharauí

ejercicio de autodeterminación". La Asociación soriana de Amigos del pueblo saharauí solicitaron el manifiesto de apoyo a la institución.

■ **RUEGO** EL PSOE PIDE QUE SE RETIRE LA AYUDA

La Diputación estudiará mantener la subvención a

**Bar Restaurante Cas**  
antigua sede C.D. Nu